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令和４年度第３回養老町地域公共交通会議 議事概要 

 

●日 時 令和５年２月２８日（火） １０：００～１０：５０ 

 

●場 所 養老町役場 ４階大会議室 

 

●出席者 〔委員：敬称略〕 

中部運輸局岐阜運輸支局      渥美 宏 

         岐阜協立大学学長         竹内 治彦 

岐阜県庁都市建築部公共交通課   玉木 竣 

大垣土木事務所施設管理課     辻 洋介 

養老警察署交通課         柘植 清一 

大垣警察署交通第一課       廣崎 英貴 

海津警察署交通課         伊佐治 夏樹 

名阪近鉄バス（株）         山田規光久 

スイトトラベル（株）       西川 勝則 

岐阜近鉄タクシー（株）      高橋 政信 

養老線管理機構          伊藤 要一 

養老鉄道（株）          出井 洋司 

岐阜県バス協会          木村 治史 

名阪近鉄バス労働組合       佐竹 達也 

養老町区長連絡協議会       安田 澄雄 

養老町老人クラブ連合会      大橋 正典   

養老町老人クラブ連合会      澁谷 八代子 

大垣市都市計画部交通政策課    立木 祐司 

大垣市上石津地域事務所地域政策課 伊藤 昌弘 

海津市市民環境部市民活動推進課  小野澤 孝則 

輪之内町住民課          中島 良重 

養老町長                川地 憲元 

養老町産業建設部長        松岡 弘泰 

 

 

〔事務局〕  養老町産業建設部建設課      問山 剛 

       養老町産業建設部産業観光課    竹中 修 

        養老町産業建設部建設課      吉村 和人 

養老町産業建設部産業観光課    久保山 正也 
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        養老町産業建設部建設課      藤田 正哉 

         

 

●欠席者     岐阜国道事務所大垣維持出張所   日向 保夫 

           

 

 

●議題 協議事項１ 名阪近鉄バス 一日乗車券の継続設定について 

    報告事項１ 養老町オンデマンドバス 運賃決済への「養老 Pay」導入につ

いて 

    報告事項２ 池辺地区公共交通アンケートの結果概要 

    報告事項３ 養老町オンデマンドバス停留所の移設について 

    報告事項４ 養老鉄道 美濃高田駅 パーク&ライド駐車場について 

 

 

●議事 

 

協議事項１ 名阪近鉄バス 一日乗車券の継続設定について 

 

○事務局から説明 

（議第１号 名阪近鉄バス 一日乗車券の継続設定について） 

 

○委員からの質問・回答、意見・提案等  

・なぜオンデマンドバスは入らないのか、名阪近鉄バス路線であることがわかる

ひとにはわかるが、対象路線の書き方の工夫が必要だと思う。町民目線での周

知を図ってほしい。 

 

○「名阪近鉄バス 一日乗車券の継続設定について」承認 

 

 

報告事項１ 養老町オンデマンドバス 運賃決済への「養老 Pay」導入について 

 

○事務局から説明 

（報第１号 養老町オンデマンドバス 運賃決済への「養老Pay」導入について） 

 

○委員からの質問・回答、意見・提案等  

 ・個人情報の有無があると思うが、乗降調査に換えられるような情報収集は可能   
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か。 

 →買い物情報はデータの蓄積を行っている。現時点では支払い部分のみを活用す

ることになっているので、移動手段や移動先などのデータは取得できないが、

今後検討していきたい。 

 

 

報告事項２ 池辺地区公共交通アンケートの結果概要 

 

○事務局から説明 

（報第２号 池辺地区公共交通アンケートの結果概要） 

 

○委員からの質問・回答、意見・提案等 

・アンケート結果から具体的な予定はあるか 

→情報発信の強化や乗車のきっかけ作りとして出前講座などを考えている。 

 

 

報告事項３ 養老町オンデマンドバス停留所の移設について 

 

○事務局から説明 

（報第３号 養老町オンデマンドバス停留所の移設について） 

 

○委員からの質問・回答、意見・提案等  

 ・なし 

 

 

報告事項４ 養老鉄道 美濃高田駅 パーク&ライド駐車場について 

 

○事務局から説明 

（報第４号 養老鉄道 美濃高田駅 パーク&ライド駐車場について） 

 

○委員からの質問・回答、意見・提案等  

 ・養老線全体でもパーク＆ライド駐車場は効果があると聞いている。 

・駅からも近くたくさんの方に利用いただけると考える。コロナの影響から徐々

に戻りつつあるが、戻りの少ない定期外と通勤定期での利用を期待している。 

モバイル定期を販売しているので、利用いただきたい。 
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その他  

○PiTaPaカード導入に係る乗継割引運賃の設定及び回数券の販売中止について 


